

## **Stefan MESSERLI** *Directeur adjoint du cycle 3*



Né à Berne en 1960, je suis arrivé en fin de première année primaire dans le bas du canton de Neuchâtel sans parler un mot de français. 4 ans plus tard, je découvrais le Val-de-Travers, commune dans laquelle j'ai effectué l'école secondaire à Fleurier, puis le gymnase. Pendant une année, avant de débuter l'Université à Neuchâtel, j'ai d'abord anticipé l'école de recrue et poursuivi pendant 8 mois avec un travail manuel et technique en tant qu'aide à tout faire dans une petite entreprise sise en ville de Berne.

Ensuite, je me suis inscrit à l'Université de Neuchâtel en faculté des lettres en choisissant l'Italien et l'Allemand comme branches principales. Pratiquant régulièrement divers sports, le certificat d'éducation physique a complété mon cursus, ce qui m'a souvent permis d'effectuer des remplacements, d'abord en sport, mais également en allemand où les enseignants faisaient déjà défaut.

Le certificat pédagogique en poche, une opportunité professionnelle s'est présentée dans l'établissement secondaire Les Cerisiers où, sans surprise, j'ai enseigné l'allemand et l'éducation physique de l'année d'orientation (OR) à la dernière année de l'école obligatoire. A cette époque, nous parlions des sections préprofessionnelles, modernes, classiques et scientifiques.

Après 10 ans en tant qu'enseignant aux Cerisiers, j'ai intégré la direction de l'école secondaire en remplacement du sous-directeur qui prenait sa retraite. Dans ma fonction, j'essaie d'œuvrer avec honnêteté et professionnalisme. Au cycle 3, il est plaisant d'accueillir de jeunes adolescents et de voir partir de jeunes adultes en devenir avec des projets plein la tête...